



Estadio multiuso orgullo de los habitantes de la histórica ciudad; ubicado en el Consejo Popular Sueño del municipio cabecera de la provincia Santiago de Cuba con capacidad para 15.000 espectadores. Uno de los mejores del país en confort, drenaje del terreno, cuidado y belleza.

En el aniversario 50 de su construcción, fue develada una tarja significando el trascendental momento de manos de las glorias del deporte santiaguero Ezequiel Ferrer Suárez y Radamés Heredia mas conocido por los aficionados del béisbol como Pipo, presentes en el primer juego celebrado en la majestuosa instalación entre los equipos Oriente y Habana.